

Martes 09/12/25

Autorizado el gasto de 1.180.011,61 euros para prorrogar el servicio de mantenimiento del Hospital San Pedro durante el primer semestre de 2026

Este contrato garantiza la eficiencia en la conservación de las instalaciones, asegura una absoluta fiabilidad en todos los procesos de producción y minimiza el riesgo de averías e interrupciones no programadas

El Consejo de Gobierno ha autorizado hoy, día 9, el gasto de 1.180.011,61 euros para prorrogar con la empresa adjudicataria Eulen S.A. el contrato del servicio de mantenimiento integral del Hospital Universitario San Pedro (HUSP) en el periodo de seis meses consecutivos comprendido entre el 1 de enero y el 30 de junio de 2026.

Se trata de un contrato necesario y de interés público para garantizar la eficiencia del servicio de mantenimiento de las instalaciones que asegura una absoluta fiabilidad en todos los procesos de producción del centro sanitario, minimizando cualquier riesgo de avería o interrupción no programada.

El contrato entró en vigor en 2020 y ha sido objeto de sucesivas prórrogas, la última aprobada mediante resolución del gerente del Servicio Riojano de Salud, el pasado 4 de junio, para el periodo comprendido del 1 de julio al 31 de diciembre de 2025. Ante su próximo vencimiento, y teniendo en cuenta que la ejecución del servicio por la adjudicataria se ha desarrollado de conformidad con lo previsto en los pliegos y a satisfacción del órgano de contratación, se ha acordado ampliar el contrato seis meses más para que abarque el primer semestre de 2026.

El servicio de mantenimiento integral comprende todas las tareas necesarias para asegurar el correcto funcionamiento de las instalaciones y equipos, prolongando su vida útil y conservando un entorno seguro y eficiente.

El Hospital Universitario San Pedro es un entorno asistencial y laboral en el que desarrollan diariamente su labor profesional más de 3.200 personas. Del mismo modo, cabe destacar que según la memoria del SERIS correspondiente a 2024, último ejercicio completo, las instalaciones del centro sanitario registraron 26.675 ingresos (un 2,78% más que en 2023), acogieron más de 450.100 consultas externas y atendieron 120.828 urgencias (un 2,01% más que en 2023). Por su parte, las intervenciones quirúrgicas en 2024 alcanzaron las 30.479, un 7,82% más que el año anterior.